

Rit's (リッツ) ソフトテニス スクール



「Rit's ソフトテニススクール」ってどんなスクール？

- 2013年にできた日本で2番目に古いソフトテニススクールです。
- コーチの吉田は創立以来これまでに7,000回以上のレッスンを行い、プロとしてソフトテニスのレッスンを行った回数は恐らく日本一だと思います。経験と実績のあるスクールです。現在は3名のスペシャルなコーチと力を合わせ、

『日本一子供たちの人生を豊かにするスクール』

を目指して日々活動しています。



レッスン

段階を踏んで、楽しく学ぶ

- ① 「楽しいこと」「ソフトテニスを好きになってもらうこと」を最も大切にしています。楽しいから、好きだから頑張れる！
- ② 技術、考え方を学び、練習によってコーディネーション能力も伸ばします。
- ③ レベルや年齢に応じて細かくクラス分けされ、小学1年生から大人まで、初心者から全国優勝を目指している方まで、幅広く対応しています。

特色

リッツならではの特別な経験

- ① 当スクールでは部活動の本来の目的である「人間力の向上」にも重きを置いており、子供達にとって有意義に必要な経験や学びを、ソフトテニスを通して提供していきます。地域移行により学校での部活動が無くなってしまっても、どうか安心して私達にお任せくださいませ。
- ② ご家族参加型のイベント、リッツ生でチームを組んでの大会出場や遠征など、リッツならではの企画(自由参加)もご用意しています。

優しく、じっくり
五十嵐コーチ

スーパー理論派
黒田コーチ

元気印の卒業生
青柳アシスタントコーチ

キッズ相手に本気出す
吉田コーチ

HPはこちら↓

「タイプは違うが
思いはひとつ」
Rit'sのコーチ陣

